



PROCÈS VERBAL

Réunion du comité thématique Formule SAE

Date : Mercredi le 27 janvier 2021

Heure : 20h00

Local : Zoom

Liste des personnes présentes :

David Joyal , Arthur Vigne, Camille Bonjour, Catherine Fratelli, Charles Fischer, Hiba Ikkal, Julien Molimart , Laurent Cournoyer, Mathis Croze, David Mccan, Quentin Freire Novo, William Tremblay, Xavier Auclair

0.0 Procédures

- Laurent Cournoyer propose l'ouverture de l'assemblée
- Quentin Freire novo appuie
- Adopté à l'unanimité

0.1 Nomination d'un président.

- William Tremblay propose Laurent Cournoyer comme président
- David Mccan appuie
- Adopté à l'unanimité

0.2 Nomination d'un secrétaire.

- William Tremblay propose Quentin Freire novo comme secrétaire
- Mathis Croze appuie
- Adopté à l'unanimité

- 0.3 Adoption de l'ordre du jour
 - Quentin Freire Novo propose l'adoption de l'ordre du jour suivant :

Projet d'ordre du jour :

1. Discussion sur les capitaines/chef mec
2. Vote pour les représentant du comité pour l'AGECVM
3. Avancement des dossiers
4. Levée de l'assemblée.

- Laurent Cournoyer appuie
- Adopté à l'unanimité

1. Discussion sur les capitaine/chef mécanique.

William Tremblay propose un google form anonyme pour donner nos avis sur les capitaines et chef mécanique actuelle.

William Tremblay ne veut plus être chef mécanique.

Quentin Freire Novo demande un vote pour un nouveau chef mécanique.

Etienne est le seul proposer pour devenir chef mécanique.

Mathis Croze appuie

Adopte à l'unanimité.

2. Vote pour représentant du comité pour l'AGECVM.

David Mccan propose un vote par google form

Xavier Auclair appuie

Les résultats sont : Quentin Freire Novo, Mathis Croze, Laurent Cournoyer.

Adopter à l'unanimité

3. Avancement des dossiers.

Discussion des dossiers prioritaire : refaire le frame, faire des tests de résistances de fibres, Aero front et back Wings, suspension, refaire la monocoque après les tests de résistances.

Et rediriger des personnes sur ce dossier important.

4. Levée de l'assemblée.

David Joyal propose la levée de l'assemblée

Catherine Fratelli appuie

Adopter à l'unanimité